



社会福祉法人すかんぽ福祉会 さざなみ保育園 園長 宮城信仁 〒903-0113 西原町字安室196-1 TEL 098-945-1164

分園なぎさ TEL 098-945-3535 発行:令和6年 7月 1日

(ホームページアドレス)

http://sazanami-nagisa.jp/



暑中お見舞い申し上げます

土砂降りの梅雨が明けてから、カンカン照りの猛暑となった沖縄。園庭遊 びなどの外遊びも、こまめな水分補給や休憩を取り入れながら、少しずつ暑 さと付き合う毎日です。保護者の皆様も暑さには十分にお気をつけ下さい。 暑い日中でも夜になると少し気温が下がり、風のある日はお散歩も気持ち いいものです。街灯の当たらない道の隅っこに蛍が光っていました。沖縄の 蛍も逞しいなぁと感心したものです。夏休みシーズンに入る7月は、地域の 夏祭りに参加する機会も増えますが、健康にしっかり気をつけて、この夏を 楽しんでいきましょう。



- ★友達と関わりながら、夏の あそびを十分に楽しむ。
- ★夏の健康・安全に気をつ けて游ぶ。





- ★ 3日(水)・・・プール開き
- ★ 5日(金)・・・・七夕まつり
- ★ 12日(金)・・・スペシャルサマーデー (おるか組のみ参加)
- ★ 15日(月)・・・・海の日(休園)
- ★ 26日(金)・・・お楽しみ会 (お弁当・水筒・お菓子)
- ★ 31日(水)・・・プール閉まい

発育測定:避難訓練



セミの声も聞こえ始め、夏到来!! お部屋の中をハイハイやずりばい、よちよ ち歩きで動き回ったり、アスレチック遊具で 遊んだりと毎日活発なあさり組の子ども達 です。

先月は体調不良の子が多く、12名揃う日 がありませんでした。今月からプールも始ま るので、元気に楽しく過ごしていきたいと思 います。

ぐっぴーぐみ

・蒸し暑い日が続いていますが、汗をいっぱ いかきながら夢中になって遊びを楽しんで います。粘土遊びでは、『ケーキだよ』『アン パンマン!』とお話をしたりと集中して遊ぶ 子が増えています。また、シャボン玉遊びで は、ストローを加えて"フ~"が上手に出来 るようになっています。今月は、『アイスク リームのうた』や『みずあそび』など、子ども 達が季節を感じる楽しい歌を取り入れて過 ごしていきたいと思います。

くじらぐみ

・梅雨明け、本格的に暑い夏がやってきま した!みんなで大事に育てた朝顔も綺麗な 花が咲き、夏野菜も収穫を楽しみながら水 やりを頑張っている子ども達です。

今月は待ちに待ったプール遊びが始まり ます!!暑さに負けず、体調に気を付けながら 元気いっぱい過ごしていきましょう。



梅雨が明け、太陽がまぶしくなり暑い夏が きました。園生活にもだいぶ慣れ、お友達 の名前を言ったり楽しく遊び、笑い合い、毎 日賑やかなまいまい組です。

今月は、プール遊びもあるので、夏の遊 びをいっぱい満喫したいと思っています。



かにぐみ

・長い雨の時期が明けて、いよいよ夏本 番!今月は、子ども達が楽しみにしている プール遊びが始まります。みんなの可愛い 水着が楽しみです。

真夏に備えて楽しく元気いっぱい過ごして いきましょう。

おるかぐみ

梅雨が明け暑い夏がやってきました!子 ども達は園庭に出て遊べる事に大喜び! 汗だくになりながら戸外遊びを楽しんでいま す。今月は楽しみにしていたプール遊びや スペシャルサマーデーがありますので、体 調や安全に気を付けながら夏遊びを満喫し ていきたいと思います。

※汗をたくさんかくので、着替えは多めに持 たせてください。また、水筒の中身も多めに 入れて持たせてくださいね。